

**ACTA N° 856° - SESION PREPARATORIA:** En la ciudad de Coronel Dorrego, cabecera del Distrito Bonaerense del mismo nombre a los nueve días del mes de Diciembre del Dos Mil quince, reunidos los Señores Concejales: Fabián Barda, Ramiro Zarzoso, Adriana Teresita Pérez, Abel Cifarelli, Cecilia A. Álvarez, Irene de Inés, María Delia Dumrauf y Luís Giannechini, del Bloque de Concejales de la Unión Cívica Radical; Gabriel Madariaga, Norma Félix y Hugo Cesar Seguro del Bloque Juntos por Dorrego; Ariel Zalazar del Bloque Fuerza Organizada Renovadora Democrática.- **GIANNECHINI:** “Siendo la hora 10:15 con la presencia de doce Concejales en la sala damos comienzo a esta Sesión Preparatoria. Dando cumplimiento al Punto 1 del Orden del Día Invito a los Concejales. Madariaga, Barda y Zalazar a izar la Bandera Nacional mientras entonamos las estrofas del Himno Nacional Argentino. Punto 3.- Decreto de Presidencia: 3.1.- Decreto N° 0030/15, de convocatoria a Sesión Preparatoria, por secretaría se dará lectura.- (Secretaría lee).- **DE INES:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **GIANNECHINI:** “Tiene la palabra la Concejal De Inés”.- **DE INES:** “Gracias Sr. Presidente. Hoy culmina un mandato que nosotros asumimos con los ciudadanos de nuestro distrito en el año 2012. Quisiera poder expresar algunas palabras, el honor, el orgullo y la responsabilidad que ha sido para mí ocupar una banca que ha sido ocupada por grandes dirigentes políticos, militantes, a lo largo de la historia administrativa de nuestro partido. Y tampoco quiero dejar de mencionar en este momento, que uno de esos grandes hombres que ocupó esta banca fue mi padre. Dejo esta banca con la tranquilidad de haber dado lo mejor de mí, de haber participado en proyectos, en comisiones, en donde las decisiones siempre fueron pensadas y deliberadas pero sobre todo, en pos de la gente de nuestro querido Dorrego. Quiero también expresar mi más sincero agradecimiento al partido al que pertenezco, a la Unión Cívica Radical; al Dr. Osvaldo Crego; al Dr. Zorzano, quienes me han posibilitado ocupar esta banca y sobre todo a Silvio Canavesi quien guió mis primeros pasos aquí en el Concejo, con su sensatez política y con su palabra justa, dicha en el momento adecuado. A Susana, la Secretaria Administrativa del Cuerpo. Por tu gran calidad humana, por su eficiencia que hace que el trabajo nuestro diario sea mucho más fácil. Gracias por todo tu asesoramiento y por toda tu experiencia brindada a cada uno de nosotros. También no quiero dejar pasar la oportunidad, para desearte el mayor de los éxitos en la nueva labor que desempeñarás a partir de mañana. A Romina, a Marcela, a Ricardo, al Director de Gobierno Fernando Dimatz, al personal de todo el municipio de Coronel Dorrego que siempre esta bien predisuestos antes distintas consultas. A todos los Concejales, con los que me ha tocado compartir estos cuatro años. A los de la bancada de la oposición que a pesar de nuestras diferencias políticas lógicas, hemos podido generar consenso y hemos podido trabajar con tolerancia. ejerciendo plenamente la democracia, demostrando que aún desde lugares diferentes, desde el disenso, el respeto es lo que debe primar ante todo. A mis compañeros de banca, que me han demostrado que se puede escuchar y me dieron la posibilidad de integrar un Bloque donde la participación y la escucha fueron el hilo conductor de nuestra labor legislativa. A todos ustedes desde lo humano, les quiero dejar un inmenso agradecimiento por encima de todo lo político, por haberme apoyado y acompañado en momentos difíciles que me han tocado vivir en estos años. A los Concejales que hoy harán su juramento, el mayor de los éxitos, de su labor dependen muchas de las situaciones que vamos a vivir en nuestro Dorrego. Al Intendente Electo Raúl Reyes, que estoy seguro que va a dar lo mejor de sí para que este lugar siga avanzando, siga creciendo y sea un lugar digno de ser vivido. Por último quiero agradecer en forma personal y especial a mi familia, por su apoyo incondicional, por su contención, por su cuidado, por su escucha diaria y su acompañamiento en silencio. Simplemente quiero agradecer esta posibilidad nuevamente y espero como lo dije en el 2011 haber estado a la altura de la circunstancia. Simplemente tengan la seguridad de que cada paso que di en este Concejo, pensé en cada habitante de Dorrego, de mi lugar, en donde decido cada día volver a vivir. Muchas gracias”.- (Aplausos).- **PEREZ:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **GIANNECHINI:** “Tiene la palabra la Concejal Pérez”.- **PEREZ:** “Gracias Sr. Presidente. Debo agradecer en primer lugar al Intendente Fabián Zorzano, quien en el año 2011 me propuso integrar la lista de Concejales, confió en mí y me alentó para que formara parte de la misma a pesar de mis dudas y mis temores, para ocupar un cargo de tanta responsabilidad. Quiero agradecer muy especialmente a Susana, nuestra secretaria, por toda la colaboración brindada, ayudando a armar proyectos, poniendo sus conocimientos a disposición. Encontré en ella una ayuda incondicional, siempre con su trato cordial y respetuoso. Descubrí a una persona muy comprometida con su trabajo, muy

\*

inteligente y responsable y sobre todo una gran persona. Realmente fue muy gratificante haber compartido con ella todos estos años. A Romina y Marcela siempre atentas a lo que podríamos necesitar. A mis compañeros de Bloque con quienes hemos trabajado en mucho Proyectos, analizando, dando nuestros puntos de vistas, defendiendo propuestas, como fue en el caso de la zonificación de Marisol. Este Proyecto nos llevó a muchas reuniones y discusiones, pero creo que logramos un plan de trabajo que el Ejecutivo va concretando paso a paso, llevando a cabo las distintas etapas que quedaron plasmadas en el mismo. Hemos trabajado respetando la opinión de cada uno, escuchando sus opiniones y todos los proyectos que propuse fueron analizados y aceptados. Un especial agradecimiento a María Delia, con quien he trabajado estos dos últimos años, compartiendo la comisión Municipal de Adultos Mayores y la Comisión Municipal de Personas con Capacidades Diferentes. Hemos logrado una buena dinámica de trabajo, pero por sobre todo una hermosa amistad. También quiero agradecer a los Concejales de la oposición con quienes hemos trabajado en un clima de respeto, muchas veces con diferencias, siempre escuchando y analizando todas sus propuestas. A los Directores de las distintas áreas que siempre me atendieron muy bien, a los empleados del sector contable que proporcionaron los legajos y todo el material necesario en el momento de analizar la Fiscal e Impositiva o el Presupuesto. A mi familia por los aportes realizados y el aguante. Con respecto a lo realizado en estos cuatro años creo que trabajé con dedicación, presentando Proyectos para mejorar la calidad de vida de los vecinos del partido de Coronel Dorrego, como por ejemplo las Ordenanzas sobre celiacía y residuos tecnológicos. Pero coincidimos que también es muy importante valorar el trabajo de los jóvenes y de personas de nuestro medio, de Oriente, El Perdido que se destacaron en diferentes disciplinas, como la pintura, las letras, el cine y los deportes. Reconocer a vecinos que han recibido importantes premios referidos a la actividad agrícola, olivícola y ganadera, reconocer a alumnos de diferentes escuelas del Distrito y universitarios locales que se destacaron por su participación en eventos deportivos y culturales. Vivimos en una sociedad donde se cree que lo más importantes es el éxito económico. Creo que para una persona valorar sus saberes y reconocérselos es un mimo para el alma, por eso durante estos años fueron muchos los Proyectos de Resolución que presenté felicitando desde este Concejo a jóvenes y adultos que se destacaron en alguna disciplina de estas. Quedaron algunos Proyectos pendientes, como por ejemplo realizar un plan integral de forestación en el Balneario Marisol y un programa sobre tránsito vial en la ciudad. Pero estoy convencida de que los Concejales de mi Bloque que continúan y los que comienzan a trabajar a partir de mañana, tomarán la posta con estos temas y lograrán buenos resultados. Fueron cuatro años en los que trabajé muy cómoda con responsabilidad tratando de afrontar lo mejor para que los vecinos de todo el partido vivan cada día un poquito mejor. Demás esta decirles que quedo a su entera disposición para lo que necesiten, seguiré trabajando desde el Comité, aportando lo mejor de mí para que este hermoso partido de Coronel Dorrego siga creciendo. Un honor haber sido parte de este Proyecto”.- (Aplausos).- **MADARIAGA:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **GIANNECHINI:** “Tiene la palabra el Concejal Madariaga”.- **MADARIAGA:** “Sr. Presidente del Concejo Deliberante; Sres. Concejales; Sr. Intendente Municipal; Sr. Intendente Electo, autoridades presentes, muy buenos días. Hoy culmina otro ciclo más en el período de la democracia. Como termina para unos, es el comienzo para otros, que ojala vengan con ganas de construir y que sus aportes sean en bienestar de la población del distrito de Coronel Dorrego. La etapa que hoy culmina para mí me ha dejado nuevas enseñanzas de cómo hacer política en pos del beneficio de la gente. Con mis primeros dos años trabajando interbloque con Guillermo Lozano y Alicia Jalle, para poder defender la postura de la oposición ante la abrumadora mayoría del oficialismo. Y con los últimos otros dos años ya en la banca tan anhelada de la Agrupación Vecinal Juntos por Dorrego, proyecto que comenzó el Concejal Hugo Segurola y que de a poco fue sumando voluntades hasta formar un grupo unido y fiel a la idea, que nos puso en los primeros planos de la política local. A todo ese grupo que todavía viene apoyando, es al que agradezco profundamente porque por ellos y por los vecinos dorreguenses que avalaron este Proyecto político, es que hoy me estoy despidiendo, después de haber cumplido durante cuatro años como Concejal vecinalista. A ustedes Norma y Hugo gracias, pero muchas gracias por haber trabajado en equipo llevando la bandera del vecinalismo adelante, y a nuestros pares, un gusto de haber compartido estos años con disidencias y coincidencias. A vos, Fabián Barda, te quiero decir que es una pena que este Cuerpo pierda un Concejal con tanta sabiduría a la que se te respecta. Y para vos, la voz de la experiencia y del equilibrio gracias, muchas gracias por este tiempo compartido, Susana Lizarrondo. Como todos, un agradecimiento para: Romina, Marcela, Ricardo y Daniel, todos los que de una forma u

**ACTA N° 856° (CONTINUACION)**

otra aportan para que este Cuerpo funcione con eficacia. Y para ustedes queridos vecinos Dorreguenses, gracias pero muchas gracias, tengan unas felices fiestas, los quiero mucho”.- (Aplausos).- **ZALAZAR:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **GIANNECHINI:** “Tiene la palabra el Concejal Zalazar”.- **ZALAZAR:** “Gracias Sr. Presidente. Bueno, pasaron cuatro años de estar trabajando en este Concejo ha sido un honor, ha sido un placer, creo haberlo hecho con mucha responsabilidad. La gente me ha visto venir a diario al Concejo, creo que necesitaba venir porque era una responsabilidad y sentirme a veces criticado. de que nos ganamos el dinero sin hacer nada, yo sentí esa necesidad de venir todos los días y estar atento a las necesidades de la gente. Creo que debo hacer un balance de algunos proyectos como decía la Concejal Adriana Pérez. Algunos de los Proyectos que uno se siente que han sido importantes, como la Ordenanza de libre de Fracking, de resguardar los recursos naturales para evitar esa extracción no convencional que daña mucho el medio ambiente. Algún otro Proyecto que hemos presentado de “Plazas Saludables” que se ha realizado, que está ahí atrás del Polideportivo, que tiene un sentido importante para la comunidad porque es un lugar donde pueden desarrollar actividades físicas aquellos que por razones de tiempo o económicas no pueden desarrollarlo en un lugar donde tienen que pagar, en un gimnasio. Algún otro Proyecto que he presentado, que lo he comentado y que ha pasado a archivo, que es la ampliación del Parador de Marisol que va a ser necesario readecuarlo porque el crecimiento ha sido importante en Marisol, eso es bueno, ha habido aporte del Municipio, del Intendente que ha hecho que haya crecido de tal forma. También he presentado algún otro Proyecto como es el de Guardias Pediátricas que queda en comisiones, que seguramente los Concejales nuevos y los que quedan sería importante que lo tengan en cuenta. La casa del estudiante acá en Dorrego, que es importante porque sabemos que el distrito es grande y que hay gente de Oriente o de El Perdido que no tienen los medios económicos como para viajar todos los días y hacer frente a ese costo y sería importante que puedan desarrollarlo y establecerse acá. Bueno, no voy a seguir hablando de los Proyectos que he presentado, son bastantes. Simplemente quiero agradecer, agradecer en principio a Hugo Segurola que es el que me ha dado la oportunidad de estar acá, nobleza obliga, me ha dado la oportunidad de poder desarrollar y hacerlo con responsabilidad. La gente que me conoce, sabe mi capacidad de trabajo, sabe que lo hago en mi comercio y ese mismo empuje, esas mismas ganas lo he hecho acá en el Concejo. Agradecer a todos, agradecer a: Susana, Romina, Marcela que han estado en cada momento que uno necesitaba. A Daniel, Ricardo que forman parte de este Concejo para que podamos salir al aire. Agradecer a Fabiana y Mari que están ahí en la parte de cafetería, que siempre están atentas a cualquier necesidad. Yo voy a agradecer realmente a todos. A Cristián Saaby y su grupo en Legales que siempre que he necesitado alguna ayuda o alguna inquietud que me ha llegado al Bloque la he canalizado con ellos. A la Directora Anahí Dumrauf, que siempre ha estado abierta a las requisitorias y a las necesidades de mucha gente, que ha conseguido en esa área, por ahí una herramienta, como un subsidio para poder desarrollar sus tareas; a Juani, Graciela que también conforman ese área. Agradecerle también a Raúl Loydí que ha sido importante, que siempre que le he llevado una inquietud ha estado atento. A Diana, que me ha tenido ahí continuamente pidiendo audiencia. Alguna vez lo escuché a Fabián decir que le ha tocado hacer banco y a mí también me ha tocado hacer banco, pero lo he hecho con gusto porque uno cuando representa a la comunidad no lo nota como un esfuerzo sino que si me ha tocado hacer banco lo he hecho con gusto. Así que agradecer también a “Chongui” que ha estado atento, a Ariel Britos que hemos viajado a Oriente con alguna necesidad, eso es importante; lo hemos hecho acá dentro de Coronel Dorrego con necesidad de luminarias, hemos estado trabajando de noche para ver si realmente hacía falta. A Walter Lagos que lo tengo ahí a la vista, la verdad es una persona que admiro, que siempre he destacado que ha sido un Delegado que siempre ha estado atento a la parte más importante de la Delegación, que es la parte de maquinaria. Yo creo que para el erario público un buen mantenimiento de la maquinaria, estar atento y hacerle los controles necesarios, es un ahorro importante. Así que siempre he destacado eso de Walter, una persona con la que yo he viajado, que me ha reconocido, así que yo te felicito creo que en la próxima tarea las vas a llevar muy bien adelante. Agradecer también a Jorge Mara que las veces que he ido, a estado atento a las requisitorias. A María Delia Dumrauf, que la voy a seguir viendo porque la idea es seguir trabajando, cada inquietud que le he llevado la verdad que ha sido una persona muy humana que ha estado atenta. A Walter Masciale, también las veces que lo he ido a ver y que la gente ha necesitado remedios, siempre ha estado muy atento. Agradecerle a Fabián Zorzano, la verdad ha sido un Intendente destacado, ha sido un Intendente abierto, ha

\*

escuchado las inquietudes de las necesidades de las Instituciones y también de las personas. Así que, agradecer Fabián, que mucho de lo que he logrado tengo que agradecerle porque la verdad ha sido parte de tu decisión. Agradecerles a todos los Concejales con los que he compartido, de la oposición, del oficialismo, estoy muy contento con la tarea que he desarrollado. Agradecerle a mi familia, que ha sido importante, a mi yerno que es mi familia también, Mariano D'addario que ha sido un aporte. Amigos como Jorge y Estela que están presentes y a muchos que no han podido venir por razones de trabajo. Así que bueno, agradecerle a Gabriel, que en los primeros dos años que trabajamos juntos he aprendido algunas cosas, así que la verdad, agradecerle Gabriel ha sido un placer trabajar esos dos años juntos, voy agradecer por tener esta oportunidad de representar a la comunidad y la verdad que me voy contento, tranquilo, de haber hecho todo lo que estaba a mi alcance y haberlo hecho con responsabilidad y haber sido una oposición coherente, estando atento cuando había que acompañar al oficialismo lo acompañaba y cuando había que votar en consonancia con la oposición, con la que formaba parte, lo hacía. Así que gracias a todo el público, gracias. Felicitar a las autoridades que van a asumir y felicitar a Raúl Reyes que creo que va a estar a la altura de la circunstancias".- (Aplausos).- **BARDA:** "Pido la palabra, Señor Presidente".- **GIANNECHINI:** "Tiene la palabra el Concejal Barda".- **BARDA:** "Gracias Sr. Presidente. Más que una despedida uno intenta en función de todos estos años vividos en esta Municipalidad de Coronel Dorrego a través del honor de haber tenido la oportunidad de cumplir diferentes funciones en diferentes circunstancias políticas e históricas del partido de Coronel Dorrego, no tengo más que palabras de agradecimiento. Un agradecimiento muy pero muy particular para Fabián Zorzano. Uno milita en la política desde muy, muy joven, yo siempre recalco que entré primero al Comité y después a la Universidad y no me arrepiento para nada de ello y si pudiera volver mi vida hacía atrás haría exactamente lo mismo, volvería a entrar primero a un comité, que a una Universidad o a otros lugares que tuve la suerte de frecuentar. Pero eso que ocurrió hace treinta y dos años me llevó que la primera vez que fui Concejal por la Unión Cívica Radical fue por decisión de Fabián Zorzano y eso no lo voy a olvidar mientras viva. Porque además me ha demostrado en todos estos años, que se puede ser un gran Intendente y seguir siendo la misma maravillosa persona que uno conoció desde chico. Entonces para Fabián mi más profundo agradecimiento. Después también agradecer a todos los Concejales que hemos compartido estos cuatro años, no olvidarme de Alicia Jalle, de Remos Speranza, obviamente no olvidar que más allá de las diferencias políticas hemos podido mantener y afianzar la amistad con Hugo Segurola, que todos saben que es mi primo hermano pero que nosotros primero fuimos amigos antes que primos porque nos conocimos y nos frecuentamos de grandes. Reconocer que para ser un gran Concejal a veces no es necesario hacer grandes discursos sino hacer trabajo conciente, un trabajo en comisión como el que realiza Gabriel Madariaga, encontrar una persona, una bella persona como Norma y Ariel que nos conocíamos desde otro ámbito que es el fútbol, pero que además ha demostrado este vasco cabeza dura, que se puede trabajar y que a lo largo de estos cuatro años ha trabajado muy dignamente el cargo de Concejal. Y a mis compañeros de bancada, los que ya no están, que terminaron el período anterior y a los nuevos, un agradecimiento profundo porque los primeros dos años me permitieron llegar a uno de los honores más grandes que puede tener un Concejal en Dorrego y es presidir el Cuerpo, haber sido Presidente del Concejo Deliberante. Y en esta segunda etapa haberme premiado, seguir premiándome con presidir el Bloque. Sin dudas que toda etapa que termina abre expectativas y esperanzas en la sociedad. Este no es un recambio más del Honorable Concejo Deliberante, desde lo local, con la vuelta de una fuerza política que indudablemente le había ido mal en las elecciones pero no en el consenso de la pertenencia ideológica de muchos de los vecinos de Coronel Dorrego hacía el sector político que representa el peronismo y esto va a traer nuevas voces y va a dinamizar al Concejo Deliberante en una etapa que desde lo municipal se abre con un nuevo Intendente, al cual nosotros conocemos y bien; y del cual no vamos a tirar flores hoy porque ya estaría de más hablar de Raúl en este momento, pero con quien hemos compartido este Concejo Deliberante, hemos trabajado más que bien. Agradecer sí a personas: Romina, Marcela, Ricardo, a Daniel Guardia que prácticamente es parte ya del Inventario del Concejo Deliberante y más de una persona va a creer que es empleado del mismo y no es así, simplemente un hombre de los medios que ha colaborado mucho para que las Sesiones del Concejo salgan al aire y para que a veces las propias Sesiones del Concejo puedan funcionar de la mejor manera. Y por último a Susana, a quien la conozco de años, no voy a decir cuántos para no delatar edades pero ha sido en todos estos años el verdadero alma Mater de este Concejo Deliberante, que ha hecho que esto funcione de manera ejemplar,

**ACTA N° 856° (CONTINUACION)**

porque es motivo de consulta de muchos Concejos Deliberante de la zona, porque se hacen las cosas como deben hacerse en un sistema republicano y porque además su capacidad es hoy premiada con la decisión más acertada que ha tomado nuestro nuevo Intendente, de llevarla como su Secretaria de Gobierno y esto todo un honor, no solo para ella sino también quienes hemos tenido trabajo con ella, nos sentimos parte de ese premio, como que a nosotros también se nos premia con Susana en el próximo Gabinete Municipal. Si tuviese que nombrar más gente no terminaría la mañana porque los empleados municipales sobre todo los que en estos años he frecuentado en este Palacio, a los que le he robado alguna masita, mi sana costumbre, serían muchos para nombrar, hay mucha gente. Recién estaba viendo a Graciela Piñeiro en el público, un ejemplo de trabajadora municipal, de una capacidad tremenda y que este año mercedamente se acogió a los beneficios jubilatorios. Diana Dimarco, con quien puedo decir que es mi amiga. Nora Cenci, que la conozco de los años en que un día un Intendente lo llamó a papá a la radio y le dijo: “te voy a robar a Nora” y desde ese momento Nora está acá en la Municipalidad de Coronel Dorrego con la eficiencia, la eficacia y el profesionalismo con que ella lo realiza su tarea. Sería mucho nombrar a más gente pero me voy a detener en Mary, el cariño especial que uno siente por Mary lo va a llevar eternamente. Los tiempos que vienen deberán ser mejor, solamente va a depender de la voluntad del pueblo, buscar un equilibrio político para aquello que hoy aparece como tal no sea de esa forma, porque el país ya no requiere pasar hacia un extremo en el cual la injusticia, la falta de justicia social, las inequidades y que las brechas sean más grandes no sea permitido en esta Patria. No nos despedimos, simplemente la política nos lleva a otro lugar, y desde ese lugar estaremos acompañando a la gente que siempre hemos acompañado, porque nobleza obliga y porque además, si entre todos, si entre todos no construimos un futuro mejor, el futuro que le vamos a dejar a nuestros hijos no va a ser el que nosotros mismos soñamos. Por último quiero agradecer profundamente a mis hijas que a veces los sinsabores de la política las ponen en medio de situaciones que ellas no han generado porque no tienen la culpa que su padre sea político”.- (Aplausos).- **DUMRAUF:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **GIANNECHINI:** “Tiene la palabra la Concejal Dumrauf”.- **DUMRAUF:** “Gracias Sr. Presidente. Despedir a los señores Concejales tras cuatro años de labor que hoy dejan sus bancas, es reconocer que cada uno de ellos ha dejado su huella en este periodo de tarea legislativa. Que ha sido un tiempo donde se trabajó en un marco de respeto, escuchando críticas, debatiendo, concensuando con el objetivo de resolver las diferentes situaciones que hacen al bien de una comunidad. En el seno de este Bloque de la Unión Cívica Radical, cada uno pudo aportar sus inquietudes, expresar sus ideales, sostener sus principios y concensuar trabajando realmente en un equipo. Hemos compartido parte del camino en estos años y realmente capitalizo como una experiencia muy positiva y revalorizo el compromiso y la responsabilidad que han tenido todos y cada uno con el trabajo y la tarea pública. No puedo dejar de agradecerles a todos los que hoy se retiran, la manera en que fuimos recibidos o que me sentí por lo menos recibida en el trabajo tanto del Bloque como con el resto de los Concejales. Participo en este Cuerpo desde hace dos años y realmente siempre como que tenía una pertenencia y muy bien recibida por todos. Agradezco también a los Concejales de mi banca que hoy se retiran: Fabián Barda, Sra. Irene de Inés, Adriana Pérez, también a Ramiro aunque él renueva su banca y nos va a seguir acompañando. Por todo lo que nos dieron desde su experiencia y por la trayectoria que ya marcaba un rumbo. También despido a los Señores: Gabriel Madariaga y Ariel Zalazar, les agradezco su participación, les deseo muchísima suerte en su vida personal y realmente creo vamos a seguir con el compromiso y la responsabilidad como vecino en el ámbito institucional y en el ámbito comunitario con las distintas necesidades que se vayan planteando tanto en nuestra comunidad como en el conjunto del partido de Coronel Dorrego. A Susana Lizarrondo una secretaria de lujo para este Cuerpo Deliberativo, que nos dio todo su apoyo, que tuvo una predisposición incondicional para los requerimientos de cada uno de los Concejales. Muchísimas gracias y te deseo el mayor de los éxitos en la nueva gestión que vas a iniciar en el Ejecutivo. Para todos los Concejales que hoy se retiran gracias por todo lo que nos dieron todo este tiempo, gracias a vos Susana”.- (Aplausos).- **ALVAREZ:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **GIANNECHINI:** “Tiene la palabra la Concejal Álvarez”.- **ALVAREZ:** “Gracias Sr. Presidente. Sr. Presidente, este recinto que es de debate hoy se llena de emociones y sentimientos. Es un día muy especial ya que despedimos a personas muy valiosas y damos la bienvenida a nuevos integrantes. Quiero agradecer a los Concejales de la oposición por el trato cordial y el respeto aún en el disenso y deseo que sigamos por ese camino con la nueva integración de este Concejo. A mis compañeros de Bloque que hoy culminan su

\*

mandato, gracias por todo lo compartido y lo mejor para cada uno de ustedes. A la secretaria, la Sra. Susana Lizarrondo muchísimas gracias y éxitos en su nueva función. Y por último quiero desmitificar eso de que en la política no se hacen amigos, yo los he encontrado. Gracias”.- (Aplausos).- **SEGUROLA:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **GIANNECHINI:** “Tiene la palabra el Concejal Seguro”.- **SEGUROLA:** “Gracias Sr. Presidente. Sin dudas situaciones encontradas en esta mañana de despedidas y de llegadas, pero esto tiene que ver con la política misma, con que los cargos electivos y ejecutivos no son a perpetuidad, lo marcan las reglas del juego, la ley electoral, la Constitución, lo marca esencialmente las decisiones comunitarias, las decisiones del voto, la maravillosa posibilidad que tenemos los que nos sometemos al voto y la gente de elegir y nosotros por ende de ser elegidos. Representación deliberativa que no es una cuestión menor, aquí en el sentido cabal de la palabra delibera como suele decirse el pueblo a través de sus representantes. Por eso, tamaña responsabilidad para los que ejercemos esta posibilidad de representar desde la palabra, desde la acción, desde los proyectos aún desde la discusión a los ciudadanos. Pero también procuramos muchas veces la búsqueda de consensos, de diálogos que permitan convivencia y no connivencia que es una cuestión distinta pero que ayuda también por el bien del sistema y por el bien de los que representamos. Un mediodía especial, de despedidas de amigos, de conocidos, si se quiere de adversarios también. Y de personas muy valiosas cuya ausencia con todo respeto va a marcar un antes y un después en el Concejo Deliberante, de eso no tengo dudas. Reconocer la encomiable tarea, la capacidad técnica, el desarrollo apropiado de lo que es el Concejo Deliberante por dentro, para administrarlo con responsabilidad, con celeridad pero esencialmente con pluralismo, que ha tenido desde siempre Susana Lizarrondo. No es un dato menor decirlo desde la oposición porque hemos encontrado información en forma permanente, no esconder cuestiones, no ocultar datos, esto es un valioso antecedente que habla de la capacidad de Susana pero habla también de la cuestión humana, personal que eso no lo escribe ninguna cuestión que hace a las normas de la política, tiene que ver con la persona. Es al Intendente a quien corresponde elegir sus funcionarios y por ende es su responsabilidad saber elegir, yo no puedo juzgar en función de los funcionarios que vienen, pero no dudo que es un justo reconocimiento a Susana Lizarrondo, pero esencialmente a toda la planta de personal debe ser también una consideración que los empleados municipales en determinada circunstancia deben ser jerarquizados a la función pública, y eso es un hecho muy importante que se da en el caso de Susana y no dudo que va a poner el mismo énfasis, apego, cariños y responsabilidad en la importante función a la cual la han asignado. Gracias por todo sinceramente Susana. Es también de algún modo despedir, voy a hablar a los que se van porque obviamente tenemos una magnífica relación con el resto de los trabajadores de este Concejo Deliberante. Y hay funcionarios que dejan de estar y yo voy a hacer dos referencias. Una a Fernando Dimatz, vinculo que hemos tenido por la relación Concejo Deliberante – Dirección de Gobierno, pero vinculo que también fue hacía la parte humana, la charla cotidiana, al hablar de nuestras cosas o de las cosas de las personas más allá de la política. Y en el sentido de la conexión sin dudas que ha sido muy importante y también muy fluido para responder distintas inquietudes y necesidad a veces de un pedido de informe. Y también hacer referencia a una funcionaria con la cual hemos discrepado mucho e incluso en algunos pasillos municipales nos hemos enfrentado desde la dialéctica, sin faltarnos el respeto, pero son de las personas que yo agradezco sobre todo cuando vienen de frente, cuando defienden posiciones y obviamente nosotros defendimos posiciones o yo en lo particular con Nora Di Paola, pero reconozco su excelente trabajo. Alguien que, incluso ya comenzamos desde su primer acto de gobierno comenzamos discrepando públicamente, yo no era Concejal pero estaba en los medios de comunicación y tuvo la capacidad y también el don de gente para poder conversar esas cosas, para dialogar esas cosas porque de eso se trata la política, no solamente de pintarnos la cara en sentido beligerante de sentirnos unos y otros y ver al adversario como el enemigo, desde aquí intentamos corregir y plantear cosas y no siempre hemos coincidido, pero yo le reconozco su tarea, le reconozco ese ir de frente para aclarar las cosas o al menos discutir los puntos de vistas. Y es despedir también a quienes dejan sus bancas, seguramente con la nostalgia porque cuando uno comienza aquí viene con algunos temores, los que tienen su primera experiencia y después se van familiarizando con el ámbito Deliberativo con la técnica, con las otras personas, que los que suponen van a ser acérrimos adversarios, de pronto encuentra resquicios que otorgan la amplitud de los criterios para poder dialogar, para poder conversar. Pero antes de referirme a los Conejales que se van quiero un párrafo también al Intendente que se va, al Dr. Zorzano, con el cual fuimos adversarios en 2011, con el cual muchas veces nosotros planteamos cuestiones desde la crítica. Despacho que

**ACTA N° 856° (CONTINUACION)**

creo visitamos una sola vez o dos veces con Norma, no porque nos haya cerrado la puerta sino porque no se dieron las circunstancias o no hubo intención de golpear su puerta. Pero decir, también que tuvo amplitud para ir al Bloque o a los Bloques o a la sala de reuniones para conversar de los temas que nos importaban a todos y que merecían a veces algunas cuestiones a resolver de inmediatez, donde yo también debo destacar, esto es importante hacerlo, que el oficialismo ejerce una abrumadora mayoría que le otorgó la ciudadanía, esto es evidente, pero que han tenido la amplitud para no presionar el tratamiento de proyectos en función de esa mayoría. Que a veces hemos logrado que esos Proyectos se demoren en su tratamiento no para obstaculizar sino para ser debidamente informados. Esto también es un rasgo importante que debe destacarse de este Concejo Deliberante. Así que a Fabián le agradezco es a condición de habernos permitido el dialogo y también espero que su sucesor así lo haga, si la circunstancia lo amerita es abrirnos también la posibilidad que desde la oposición aún numéricamente menor puedan ser escuchadas algunas propuestas, algunos temas que o se plantean en campaña o se plantean desde la inquietud de la gente y en tal sentido hemos logrado desde el consenso ubicar algunas de nuestras iniciativas y que estas prosperarán, no como hechos que tengan que ver con el rótulo de quién es el derecho de autor de determinado tema sino la posibilidad de plasmar aquellos que pensamos en la gente, a través del consenso. Finalmente digo, se van Concejales, llegan otros, las reglas de la democracia. Agradecerle a usted Adriana, su presencia constante, más allá de algunas situaciones que pudieran causar diferencias, siempre nos hemos manejado con el respeto necesario para poder interpretar estas cuestiones. Irene obviamente puso esa cuestión que tiene que ver con una permanente acción ante la vida, esa calma, esa mirada justa, esa palabra necesaria para a veces bajar el tono de la discusión y poder ubicarnos en el contexto del dialogo. Ariel Zalazar, mucho estarán pensando qué voy a decir, las cosas que pueda, tenga que decir o que tengamos que discutir seguramente serán para otro ámbito. Pero reconozco que si de algo no me equivoqué cuando lo fui a convocar en 2011, era una persona desconocida que no era del lugar, que muchos me decían por qué lo elegiste, lo elegí por su contracción al trabajo, por su voluntad de acción y esas cuestiones, esas cuestiones no las dejó de lado en el Concejo Deliberante. Las cuestiones que nosotros desde lo personal, desde lo político, tengamos o hayamos tenido, son cuestiones en otro contexto y en otro ámbito que no es este. Y despedir a dos personas muy importantes para este Concejo Deliberante y por eso que yo hablo de pérdidas. Y hoy este Concejo Deliberante que no dudo pierde al Concejal de mayor capacidad, de mayor idoneidad, de mayor conocimiento de la técnica Deliberativa en la historia misma de la democracia y lo digo con todo el respeto por los grandes hombres y mujeres que pasaron por este Concejo Deliberante. Pero un hombre conocedor pleno de la Ley Orgánica de las Municipalidades, de nuestra pequeña Constitución, del Reglamento Interno, de las Leyes que nos obligó positivamente a estudiar mucho más, a prepararnos muchos más, pero el Profesor Fabián Barda lo lleva incorporado porque es un hombre formado por ser un apasionado de la política. Y lo digo con dolor, hoy el Concejo Deliberante tiene una baja especial en lo que es la dinámica, la acción deliberativa y lo que es el conocimiento pleno de las normativas, porque no olvidemos que estamos generando normativas en función de la gente. Desde lo humano es también haber sentido esta situación que hoy nos plantea la política, de tener que dirimir cuestiones desde la representación de dos miradas distintas y ahí queda de lado esta condición amistosa, familiar que la vida nos llevo a vivir ya de más grande con Fabián y de haber sido amigos primero y después recuperar la cuestión familiar. Pero ha sido importante, estimado Fabián, haber confrontado desde la esgrima verbal, desde la superación desde la palabra, el concepto en prepararse adecuadamente para enfrentar un adversario al cual uno no lo iba a poder llevar por otro lado a la cuestión temperamental, eso obligaba mucho más, pero creo enriquecía otra posibilidad de debate que no solo la efervescencia del grito, el del antagonismo en el cual desde hace tiempo nos han dividido la sociedad entre bueno y malos, entre amigo, enemigo. La posibilidad de haber defendido causas, las tuyas, las del oficialismo, las nuestras, la de una porción de la oposición con respeto, con tolerancia, con sentido común, que eso no implicaba que cada uno defendiera férreamente, fielmente una idea. Te deseo lo mejor, te lo mereces como persona, como dirigente político y esperemos cubrir de la mejor forma este vacío que hoy dejas en el Concejo Deliberante. Finalmente despedir a un amigo como Gabriel Natalio Madariga. En mi nombre y en el de Norma. Las circunstancias de la vida me permitieron tener una afinidad con la familia, mucho más con Oguito, mucho más con su papá. Y en realidad nos incorporamos a este camino juntos a partir del 2011 cuando decido por distintas circunstancias mi vuelta a la política. Y ahí encontré un compañero de ruta fiel, dispuesto,

\*

predispuesto, ilusionado en ese momento con introducir una cuña democrática ante dos grandes referencias políticas como el Radicalismo y el Justicialismo. Y entonces en ese sueño vecinalista que traía yo, de mis años de presencia en Tres Arroyos fue encontrando ilusiones compartidas y ahí estuvo Gabriel y siguió estando en otro tipo de situaciones, alejada de la política pero que a consecuencia de la política, a mi me llevaron a situaciones personales que no tuvieron el acompañamiento de muchos, que fueron pocos los que estuvieron en ese tipo de circunstancias y después compartimos el Bloque y ahí tuvimos otra mirada, como decía bien Fabián no tanto en la presencia discursiva, pero sí puertas adentro del Bloque y del Concejo Deliberante, cuidándome la espalda, cuidándonos la espalda, siendo claro, teniendo conceptos muy formados de la política pero de la vida y esa apreciación justa para hacernos ver las cosas de otra manera, para quitar a veces la pasión a determinadas cuestiones. Pero estas son estimado Gabriel, las reglas del sistema, someternos a la consideración de los ciudadanos y a veces nos apoyan y en otras buscan otro rumbo. No dudo que nos seguirás aportando, que seguirás aportando, que este sueño de construir un Dorrego desde una óptica vecinalista no está agotado, no está vencido, está potenciado a la necesidad de enfrentar la tormenta en las cuales la ciudadanía y otras circunstancias nos ubicaron el 2015. Pero será de nuestra responsabilidad encaminar ese barco hacía una costa más tranquila. Te vamos a extrañar, te vamos a sentir en el trato cotidiano, en el hecho de saber que esa posición tuya era tan clara, tan justa, para a veces permitimos ver la luz al final del camino. Desde el corazón mucha suerte, mucho éxito, de igual modo a cada uno de ustedes que dejan hoy la maravillosa función, gestión, de representar al electorado Dorreguense”.- (Aplausos).- **FÉLIX:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **GIANNECHINI:** “Tiene la palabra la Concejal Félix”.- **FELIX:** “Gracias Sr. Presidente. En primer lugar para decirle que en lo político me falta mucho para llegar a todos los Concejales que se encuentran acá, pero saben siempre de mi decisión para aportar en lo que sea. Hoy quiero despedir a un gran compañero como Gabriel Madariaga, él me llevó de la mano estos dos años, me hizo ver muchas cosas a las que le voy a estar agradecida eternamente y sé Gabriel que me has prometido que me vas a seguir ayudando en esto dos años que me faltan. A Zalazar, desearle lo mejor, no hemos trabajado mucho juntos pero en lo poco que hemos trabajado ha sido bien. A la oposición, Concejal: Pérez, De Inés, muy honrada de trabajar con ustedes, la verdad que en las comisiones que he estado con ustedes al ser oposición y ser tan chica me han hecho sentir parte de ustedes, siempre las palabras han sido aceptadas, siempre me han tratado muy bien como cuando asumí hace dos años. Y al Concejal Barda, la verdad que se lo dije personalmente. Concejal Barda, he aprendido mucho de usted, la verdad que es una pérdida muy grande para el Concejo Deliberante. Y a Susana que puedo decir que no te he dicho todos estos días, la verdad que me has hecho sentir muy bien, me has acompañado bien, me has informado de todo, así que te deseo lo mejor. Y a toda la demás gente que cada vez que uno pide algo siempre lo tiene, muchas gracias”.- (Aplausos).- **GIANNECHINI:** “Desde el lugar que hoy me toca estar, también hace dos años que estoy como Concejal y me he sentido muy respaldado y he sentido el compromiso de cada uno de los Funcionarios que hoy nos dejan, tanto a Fabián como a cada uno de los Directores, les deseo lo mejor y realmente me sirvieron de mucho. A las concejalas: Adriana e Irene, les deseo lo mejor, muchas gracias por esa dosis de cultura, educación y capacidad que me han dado. Fabián, por último, va a ser muy difícil reemplazarte, pero tenemos un equipo que va a dejar todo en la cancha y vamos a salir adelante. Gracias a todos. Pasamos al Punto 4.- Constitución de la Comisión de Poderes: Artículo 1º del Reglamento Interno., Según lo dispone la reglamentación, debe conformar esta Comisión un Concejal de cada Bloque que no cesa en su mandato. Según lo conversado, propongo a la Concejal Cecilia Álvarez del Bloque UCR y Hugo Seguro del Bloque Juntos por Dorrego. Está a consideración... Aprobado por unanimidad. Pasamos a un breve cuarto intermedio para que la Comisión de Poderes se traslade hasta la Secretaría y analicen los diplomas de los Concejales electos”.- (Cuarto Intermedio).- **GIANNECHINI:** “Finalizado el cuarto intermedio, por favor sírvanse informarnos su dictamen”.- **ALVAREZ:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **GIANNECHINI:** “Tiene la palabra la Concejal Álvarez”.- **ALVAREZ:** “Gracias Sr. Presidente. Se han analizado los diplomas expedidos, de los cuales se desprende que todos los electos reúnen las condiciones exigidas por la Constitución de la Provincia de Buenos Aires y la Ley Orgánica Municipal para asumir sus bancas. Los nuevos Concejales han elevado a esta Comisión el siguiente escrito: Por la presente declaramos no encontrarnos alcanzados por las incompatibilidades e inhabilidades citadas en la Constitución de la Provincia de Buenos Aires y en la Ley Orgánica Municipal para el desempeño de Concejal para el período 2015 – 2019, comprometiéndonos a la brevedad a hacer uso de la opción en

**ACTA N° 856° (CONTINUACION)**

caso de quedar comprendidos en las mismas, comunicando en forma inmediata esta circunstancia al Cuerpo, en los términos previstos en el Art. 53° de la Constitución de la Provincia de Buenos Aires, y Arts. 8° y 14° de la Ley Orgánica Municipal. Elevamos la presente a la Comisión de Poderes convocada Ad-hoc por esta Sesión Preparatoria. Coronel Dorrego, 9 De Diciembre de 2015. Firman: Gastón Nomdedeu, Ramiro Zarzoso, Priscila Minnaard, Santiago Arévalo, Javier Cortéz y Julio Modesti”.- **GIANNECHINI:** “Punto 5.- Asunción Presidente Provisional. Artículo 4°) Decreto de Convocatoria. Corresponde designar un Presidente Provisorio de esta Sesión, y según lo establece la legislación vigente debe ser Presidente Provisional, el Concejel electo de mayor edad de la lista triunfante. Por lo tanto invito al Sr. Gastón Nomdedeu a ocupar esta Presidencia y continúe con el desarrollo de la Sesión”.- **NOMDEDEU:** “Punto 6.- Designación del Secretario Ad-Hoc. Propongo que ocupe el cargo la actual Secretaria de este Concejo, Sra. Susana Lizarrondo. Está a consideración... aprobado por unanimidad”.- **ALVAREZ:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **NOMDEDEU:** “Tiene la palabra la Concejel Álvarez”.- **ALVAREZ:** “Gracias Sr. Presidente. Sr. Presidente, atento a que hay que tomar juramento a los nuevos Concejales, y usted también debe hacerlo, propongo que el Presidente saliente, Giannechini, le tome juramento y así seguimos con la juramento de los demás ediles”.- **NOMDEDEU:** “Está a consideración... Aprobado por unanimidad”.- **GIANNECHINI:** “Gastón Nomdedeu: ¿Juráis por Dios y por la Patria, desempeñar con lealtad y patriotismo el cargo de Concejel para el que habéis sido elegido? Nomdedeu: “Sí, juro”. **GIANNECHINI:** “Si así no lo hiciéreis, que Dios y la Patria os lo demande”.- (Aplausos).- **NOMDEDEU:** “(Toma juramento a: Zarzoso, Minnaard, Arévalo, Modesti y Cortéz). Ramiro Zarzoso: ¿Juráis por Dios y por la Patria, desempeñar con lealtad y patriotismo el cargo de Concejel para el que habéis sido elegido? Zarzoso: Sí, juro. Nomdedeu: Si así no lo hiciéreis, que Dios y la Patria os lo demande”.- (Aplausos).- Priscila Minnard: ¿Juráis por Dios y por la Patria, desempeñar con lealtad y patriotismo el cargo de Concejel para el que habéis sido elegido? Minnard: Sí, juro. Nomdedeu: Si así no lo hiciéreis, que Dios y la Patria os lo demande”.- (Aplausos).- Santiago Raúl Arévalo: ¿Juráis por la Patria, sobre esta Constitución Nacional desempeñar con lealtad y patriotismo el cargo de Concejel para el que habéis sido elegido? Arévalo: Sí, juro. Nomdedeu; Si así no lo hiciéreis, que la Patria os lo demande”.- (Aplausos).- Julio Cesar Modesti: ¿Juráis por Dios y por la Patria, desempeñar con lealtad y patriotismo el cargo de Concejel para el que habéis sido elegido? Modesti: Sí, juro. Nomdedeu: Si así no lo hiciéreis, que Dios y la Patria os lo demande”.- (Aplausos).- Javier José Cortez: ¿Juráis por la Patria sobre esta Constitución Nacional desempeñar con lealtad y patriotismo el cargo de Concejel para el que habéis sido elegido? Cortez: Y por el pueblo Dorreguense, por Néstor, por Cristina Sí, juro. Nomdedeu: Si así no lo hiciéreis, que la Patria os lo demande”.- (Aplausos). Invito a los Concejales salientes a dejar sus bancas a los nuevos ediles. Punto 8.- Designación de Presidente, Vicepresidente 1°, Vicepresidente 2° y Secretario Legislativo de este Honorable Concejo Deliberante”.- **ALVAREZ:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **NOMDEDEU:** “Tiene la palabra la Concejel Álvarez”.- **ALVAREZ:** “Gracias Sr. Presidente. Este Bloque propone al Concejel Nomdedeu para ocupar la Presidencia del Cuerpo”.- **NOMDEDEU:** Está a consideración... Aprobado por unanimidad”.- **ALVAREZ:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **NOMDEDEU:** “Tiene la palabra la Concejel Álvarez”.- **ALVAREZ:** “Gracias Sr. Presidente. Proponemos para ocupar la Vicepresidencia 1° a la Concejel María Delia Dumrauff”.- **NOMDEDEU:** Está a consideración... Aprobado por unanimidad”.- **SEGUROLA:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **NOMDEDEU:** “Tiene la palabra el Concejel Segurola”.- **SEGUROLA:** “Gracias Sr. Presidente. Nuestro Bloque propone a la Concejel Norma Félix para la Vicepresidente 2°”.- **NOMDEDEU:** Está a consideración... Aprobado por unanimidad”.- **MODESTI:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **NOMDEDEU:** “Tiene la palabra el Concejel Modesti”.- **MODESTI:** “Desde nuestro Bloque proponemos a Javier Cortez para el cargo de Secretario Legislativo”.- **NOMDEDEU:** Está a consideración... Aprobado por unanimidad. Si me permiten me gustaría expresar algunas palabras que realmente son de agradecimiento. Agradezco tanto a los Concejales de mi Bloque, de la Unión Cívica Radical como a los Concejales que forman parte del Frente para la Victoria y de Juntos por Dorrego por esta designación como Presidente de este Honorable Cuerpo Deliberativo. Realmente me llena de orgullo, de responsabilidad, de satisfacción porque de alguna manera lo que significa transitar un camino que fue esta Presidencia, transitada por mi padre, quien fue Presidente de este Honorable Cuerpo y realmente eso me acerca aún más hacía su persona, que fue junto con mi madre quienes nos inculcaron valores y principios.

\*

Yo estoy muy agradecido a todos ustedes. También quiero agradecer a la Unión Cívica Radical, a los miembros que dejan este Bloque del Radicalismo y a vos también Susana, a montones de funcionarios que durante todo este tiempo que uno comienza a transitar este camino de la política, pero se ha sentido muy cómodo, ha logrado tener un respaldo, un apoyo de todos ustedes, tanto los Concejales como los funcionarios, interiorizándonos por distintos temas, acompañándonos, es muy importante ese acompañamiento sobre todo para uno cuando recién comienza. Yo quiero decirle a todos los Concejales, miembros de este Concejo que desde esta Presidencia yo voy a trabajar para que haya un camino de dialogo, de respeto, más allá de las diferencias políticas que podamos tener o ideológicas pero que se siga trabajando como se viene trabajando en ese camino, esa es la idea y yo estoy seguro que lo vamos a poder lograr porque una de las ventajas que tenemos en estos pueblos que nos conocemos todos y uno conoce a las personas y uno sabe que más allá de las ideas políticas, todos queremos los mismo, todos queremos que este Dorrego crezca y que se pueda vivir cada vez mejor. No me cabe ninguna duda que va a ser así. También quiero aprovechar la oportunidad para agradecer a mi familia, a mi mujer y a mis hijos por el acompañamiento en este nuevo emprendimiento de mi vida, que es fundamental el apoyo de la familia, uno de chico aprendió que la familia era la célula básica de la sociedad y realmente eso es así, el seno de la familia es muy importante y yo me siento muy apoyado por toda mi familia y realmente me da mucha fuerza y mucha seguridad. Así que también mi agradecimiento a ellos. Aprovecho el agradecimiento también al actual Intendente Fabián Zorzano, por su vocación de servicio, por su buena disposición, por el compromiso, lo que ha brindado él y todo su gabinete durante estos ocho años a este municipio a este distrito que sin dudas lo ha hecho crecer y nos ha dejado montones de cosas para que podamos vivir los Dorreguenses mejor. No me cabe ninguna duda y yo agradezco esa vocación de servicio. Realmente es muy valorable. También quiero aprovechar para saludar al Intendente electo, quiero que sepas Raúl que este Bloque ve en vos una persona con un montón de condiciones y te vamos a apoyar y vamos a trabajar, no te quepa ninguna duda porque estamos convencidos, necesitamos volver a tener otra buena gestión Radical, vos estás preparado y desde este Bloque vamos a dar todo el acompañamiento necesario para que esa gestión se pueda consolidar. Muchas gracias. Punto 9.- Designación del Secretario Administrativo, Artículo 4º del Reglamento Interno”.- **ALVAREZ:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **NOMDEDEU:** “Tiene la palabra la Concejal Álvarez”.- **ALVAREZ:** “Gracias Sr. Presidente. Proponemos para la Secretaría, a la Señorita: Mónica Mathiesen”.- **NOMDEDEU:** Está a consideración... Aprobado por unanimidad. Invitamos a la Señorita Mónica Mathiesen a ocupar el lugar junto a la Presidencia”.- (Aplausos).- Punto 10.- Integración de Comisiones Internas. Por Secretaría se dará lectura la integración de las Comisiones”.- (Secretaría lee).- **NOMDEDEU:** “Está a consideración.... Aprobado por unanimidad. Pido a los Bloques que informen su Presidente”.- **MODESTI:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **NOMDEDEU:** “Tiene la palabra el Concejal Modesti”.- **MODESTI:** “Gracias Sr. Presidente. El Presidente del Bloque del Frente para la Victoria va a ser el Dr. Javier Cortez”.- **FELIX:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **NOMDEDEU:** “Tiene la palabra la Concejal Félix”.- **FELIX:** “Gracias Sr. Presidente. De nuestro Bloque el Concejal Segurola”.- **ALVAREZ:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **NOMDEDEU:** “Tiene la palabra la Concejal Álvarez”.- **ALVAREZ:** “Gracias Sr. Presidente. Para informar que el Presidente del Bloque va a ser el Concejal Giannechini y quisiera también hacer una salvedad para que conste en Actas, que los integrantes de “Cambiamos”, van a pasar a formar parte del Bloque de la UCR”.- **NOMDEDEU:** “Antes de dar por finalizada la Sesión, invito a la concurrencia y a la comunidad toda a la Sesión Especial que se realizará mañana a las 20.00 horas en el Teatro Italiano, donde se tomará juramento al Intendente Electo, Contador Raúl Reyes. No habiendo más asuntos que tratar, siendo la hora 11:41 horas, se da por finalizada esta Sesión”.-

=====